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INTERROGAZIONE 

 

Proponente: Jacopo Cellai 

 

 

Oggetto: lavori di posa in opera di colonnine “Pole station” per la ricarica veicoli elettrici in Via 

Francesco Puccinotti. 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 Premessa la presenza diffusa sul territorio di una rete di infrastrutture di ricarica dei veicoli 

elettrici, cosiddette “Pole station”, dotate al loro interno di apposito contatore elettronico, i 

cui consumi sono sostenuti privatamente dagli utenti che ne fanno uso; 

 Vista la presenza di colonnine per la ricarica veicoli elettrici in Via Francesco Puccinotti, 

gestite da E.N.E.L. Distribuzione S.p.A.; 

 Richiamata la determinazione dirigenziale della Direzione “Nuove infrastrutture e Mobilità” 

n. 2015/M/11539 del 28/10/2015 con il quale sono stati disposti appositi provvedimenti viari 

con decorrenza dal giorno 02/11/2015 al giorno 09/11/2015 per consentire la posa in opera 

delle suddette colonnine; 

 Tenuto conto che a seguito di apposita istanza da parte dell'azienda gestore del servizio si 

comunicava all'Amministrazione Comunale come tali lavori non si fossero conclusi a causa 

di  difficoltà  non  previste,  rendendosi quindi necessario prolungare la validità  dei  

provvedimenti  in  materia di circolazione mediante determinazione dirigenziale n. 

2015/M/11881 del 06/11/2015; 

 Rilevato altresì che nei mesi trascorsi erano già stati intrapresi analoghi interventi a cura di 

E.N.E.L. Distribuzione S.p.A.; 

 Considerato il disagio causato alla popolazione residente o comunque frequentante la zona 

di Piazza della Vittoria, con particolare riferimento all'utenza del Liceo classico e musicale 

statale “Dante”; 

 Ritenuto quindi opportuno chiedere opportuni chiarimenti nel merito dei suddetti interventi; 

 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 

1) Le motivazioni della richiesta di proroga rispetto al disposto del Provvedimento dirigenziale 

n. 2015/M/11539 del 28/10/2015; 

2) Quali sono le ragioni che hanno reso indispensabile più di un intervento alle colonnine poste 

in Via Francesco Puccinotti. 

 

Jacopo Cellai 

 

 

Firenze, 17 novembre 2015 

 



  

 

 


